



Erfolgreiches Summer Fäscht am Iselisberg Mit Verspätung, aber schön

Ein Erfolg war das Summer Fäscht am Iselisberg, das am Freitag und am Samstag in Trüttlikon stattfand. Zwar drückte beim Start am Freitagabend die wechselhafte Witterung die Festlaune im Freien etwas, unter Dach herrschte aber durchwegs fröhliche Stimmung. Am Samstag dann ging die Post richtig ab.

Der Markt am Samstag verzeichnete viele interessierte Besucherinnen und Besucher und die zahlreichen Attraktionen fanden grossen Anklang. Und gegen Abend füllten sich die zahlreichen Beizen mit Besuchern aller Altersklassen. Wie OK-Mitglied Nina Wägeli sagt, verzeichnete insbesondere die Musigschür mit den Quellfrischbuebe einen grossen Ansturm – «und der Barbetrieb lief gar bis in die frühen Morgenstunden.» Alles in allem sei es ein rundum gelungener Anlass gewesen mit vielen positiven Rückmeldungen der Aussteller.

Im Weiteren gab es bei diesem «friedlichen Fest mit freudiger, geselliger Atmosphäre auch keine Zwischenfälle», sagt Nina Wägeli weiter. Viele hätten auch gefragt, wann es eine Wiederholung gebe. Das stehe aber noch in den Sternen.

Ursprünglich hätte das Summer Fäscht im Jahr 2020 stattfinden sollen zusammen mit dem Fest zum 25-jährigen Bestehen der Politischen Gemeinde Uesslingen-Buch. Weil solche Anlässe damals wegen Corona nicht möglich waren, entschied sich das OK, das Summer Fäscht nun in Trüttlikon nachzuholen. Und es hat sich gelohnt.

In drei Jahren feiert Uesslingen-Buch das 30-Jahr-Jubiläum der Gemeinde. Vielleicht wird dann noch einmal ein Anlauf genommen, um ein Gemeindejubiläum gemeinsam mit dem Summer Fäscht durchzuführen.

Andreas Anderegg



Das OK hat ganze Arbeit geleistet – und es hat sich gelohnt!

